DRESDNER JURISTISCHE GESELLSCHAFT

18. Oktober 2024

DRESDNER JURISTISCHE GESELLSCHAFT e. V. C/O KPMG •AMMONSTRASSE 10• D-01069 DRESDEN

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit laden wir Sie herzlich ein zu unserer nächsten Vortragsveranstaltung am

Mittwoch, den 16.12.2009, 18:30 Uhr,

in das Auditorium des Kongress- und Veranstaltungscenters

"Forum Am Altmarkt"

der Ostsächsischen Sparkasse Dresden, Dr.-Külz-Ring 17, 01067 Dresden,

(Zugang über die Seiteneingänge Pfarrgasse und Schulgasse).

Wir freuen uns,

den Staatsminister der Justiz und für Europa, Herrn Dr. Jürgen Martens,

als Gast begrüßen zu dürfen. Herr Dr. Martens wird sich nicht nur als neuer Staatsminister im Staatsministerium der Justiz und für Europa vorstellen, sondern zum

"Stockholmer Programm aus justiz-politischer Sicht"

referieren.

Staatsminister Dr. Martens wird vielen von Ihnen als Rechtsanwalt und innen- sowie rechtspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Sächsischen Landtag bekannt sein. Am 30.09.2009 wurde Dr. Martens als Staatsminister der Justiz und für Europa in das Kabinett berufen.

Die Erweiterung der Aufgaben des Staatsministeriums auf Europaangelegenheiten zeigt sich auch im Thema des Vortrages. Das Stockholmer Programm, das Richtlinien einer gemeinsamen Politik der Staaten der Europäischen Union zum Schutz der Grundrechte, zum Schutz von Minderheiten sowie zur Unionsbürgerschaft enthält, wurde von der schwedischen

VORSTAND: DR. MATTHIAS ALDEJOHANN (VORS.) • PROF. DR. MARTIN SCHULTE (STV. VORS.)

ROBERT BEY (STV. VORS.)

DR. JOACHIM PÜLS (SCHRIFTFÜHRER) • MICHAEL BECKER (SCHATZMEISTER)

EU-Ratspräsidentschaft vorbereitet und nach dem Ort seiner Veröffentlichung benannt. Nach Beschlussfassung durch die Innen- und Justizminister am 01. Dezember 2009 wird es dem europäischen Rat am 10. und 11. Dezember 2009 zur endgültigen Abstimmung durch die Staats- und Regierungschefs vorgelegt. Staatsminister Dr. Martens kann damit aus erster Hand über dieses für die Europäische Union wichtige Mehrjahresprogramm berichten.

Wir freuen uns auf den Vortrag von Staatsminister Dr. Martens und die Diskussion mit Ihnen. Gäste sind wie stets herzlich willkommen.

Im Anschluss an den Vortrag laden wir zu einem Empfang mit Buffet.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Aldejohann, Vorsitzender